

# Academia Nacional de Medicina

Calle 60-81 N. 5-29

Bogotá - Colombia

Bogotá, Diciembre 21 de 1.983

Señor Doctor  
FRANK WEILBANER  
Presidente  
ACADEMIA ECUATORIANA DE MEDICINA  
Casilla 8884  
QUITO - ECUADOR

Muy estimado Señor Presidente :

A lo largo de los últimos meses el doctor Juan Antonio Gómez, miembro de nuestra corporación y Consejero para asuntos Internacionales de la misma, ha estado en contacto con el doctor Plutarco Naranjo para tratar de realizar las Semanas Médicas Colombo-Ecuatorianas con el propósito de reforzar los vínculos entre las Academias de Medicina del Ecuador y de Colombia y estudiar problemas que sean de interés mutuo. Así las dos academias podrían ofrecer eventuales líneas de acción que aceleren el progreso de las naciones hermanas en lo referente a medicina y salud pública.

En principio se ha pensado que se harían dos " Semanas ", una en Quito y otra en Bogotá. Para cada una se definirían temas de mutuo interés y se escogerían especialistas que los tratarían en forma igualitaria, uno de la academia ecuatoriana y otro de la academia colombiana. En cada semana se podrían tratar tal vez cuatro temas en otras tantas sesiones de dos horas de duración aproximadamente, en las que, además de las presentaciones de los dos ponentes habría tiempo para discusiones amplias con otros académicos o con invitados especiales. Teniendo en cuenta las capacidades y los intereses de los académicos de Colombia, inicialmente pensamos que el temario de la primera reunión podría escogerse entre tópicos diversos de Oftalmología, Neurología, Virología, Cardiología, Inmunología y Alergias. Hoy pensamos que a los tópicos anteriores podrían añadirse temas generales tales como Factores que limitan la investigación científica en nuestros medios, Uso de Tecnologías médicas inadecuadas en nuestros países, Tendencias de la Educación Médica, Maneras de Ampliar la cobertura en atención médica, Medicina Simplificada en el área rural, Costo creciente de la

# Academia Nacional de Medicina

Calle 60-A N°. 5-29

Bogotá - Colombia

- 2 -

atención médica y posibles soluciones, Dependencia a las drogas y muchos otros similares, que al ser estudiados conjuntamente por las dos academias permitirían conclusiones útiles para el progreso armónico de la medicina en nuestras naciones.

Se acordó igualmente que la primera " Semana " se realizaría en Quito y como allí ha de reunirse el Consejo Directivo de la Asociación Latinoamericana de Academias de Medicina, estamos completamente de acuerdo en que esta primera " Semana " coincida con la reunión del Consejo.

Para mayor claridad confirmamos lo expresado por el Académico Juan Antonio Gómez en que para la primera " Semana " la delegación colombiana pagaría la totalidad de sus gastos de viaje, incluyendo hoteles. Lo Único que necesitaría la Academia Colombiana sería una invitación de la Ecuatoriana para justificar la asignación presupuestal destinada al evento. Es obvio que a la Academia Ecuatoriana le correspondería también facilitar el local para las reuniones, así como suministrar la información sobre las mismas a todas las personas interesadas.

Nada sería más grato para nosotros que Usted nos hiciera conocer sus opiniones sobre las ideas expresadas en esta nota así como sus sugerencias, que han de ser muy valiosas y definitivas, para acordar el temario y la manera de llevar a cabo las reuniones.

Dado el interés especial del doctor Naranjo me he permitido enviarle copia de esta comunicación.

No dudo de que la colaboración de las dos academias será fructífera para el progreso de la medicina en nuestros países y servirá asimismo de modelo para otras naciones latinoamericanas. Actividades como las propuestas además servirán para complementar eficazmente los programas de la ANALAM.

Con sentimientos de sincera consideración y - aprecio, me suscribo,

Afectísimo,



HERNANDO GROOT  
Presidente